

21 de mayo del 2024, Bogotá.

**Rechazamos las amenazas proferidas contra Javier Arjona y Ana García militantes de Soldepaz Pachakuti por parte de un grupo Sionista en Siero.**

Desde el **Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado**, rechazamos enérgicamente las amenazas proferidas contra nuestros compañeros Javier Arjona y Ana García por parte de un grupo sionista en Siero, Asturias, España. Nuestros compañeros fueron amenazados mediante una carta escrita en hebreo, dejada en el buzón de su residencia, que advertía que, si continúan "odiando a Israel", vendrán "contra ti, tus bienes y a tu familia, ojo por ojo, como dice La Torá".

Javier Arjona y Ana García son militantes de SOLDEPAZ PACHAKUTI, una organización internacionalista que apoya el trabajo de organizaciones sociales y políticas en América Latina. Además, **son compañeros que han respaldado las justas causas del pueblo colombiano en su lucha por transformaciones estructurales. Hace unas semanas, junto con la Vigésima Delegación Asturiana**, recorrieron diversas regiones de Colombia, colaborando con organizaciones campesinas, estudiantiles, indígenas y de trabajadores.

Lxs compañerxs también han sido parte del Programa de Atención a Víctimas de la Violencia en Colombia. Durante varios años, este programa ha recibido en Asturias a compañeros colombianos que **han tenido que exiliarse debido a las amenazas de grupos paramilitares que atentan contra sus vidas.**

Estos actos de intimidación buscan silenciar la voz de quienes defienden los derechos humanos y la justicia social. Sin embargo, **no permitiremos que el miedo nos paralice.** Manifestamos nuestra solidaridad con Javier Arjona y Ana García, así como con el equipo de SOLDEPAZ PACHAKUTI y todas las personas que están siendo perseguidas por denunciar el terrorismo sionista.

Instamos al gobierno de España a tomar medidas contundentes contra los responsables de estas amenazas y a sancionar a quienes intentan sembrar el terror entre los activistas de derechos humanos. Asimismo, **reafirmamos nuestro apoyo a la causa palestina y nuestro compromiso con la lucha por la justicia y la paz.**